

【重要】ロシア・ウクライナ情勢の緊迫化による海外輸送の遅延等について

2022年3月29日時点
株式会社ファインエイジング
代表取締役 園 晴雄

日頃より、輸入代行のご依頼を頂きまして、誠にありがとうございます。

すでに多くの報道がされており、ご高承のことと存じますが、ロシア・ウクライナ情勢の緊迫化により、ドイツからの輸送に悪影響があります。

以下、発注時期の検討、患者様の予約等の調整があると思いますので、状況をお知らせいたします。

状況は常に変わり、不確定です。以下はあくまでも現時点での状況とご認識いただければと思います。

■1

総じて、遅延があり、輸送費の上昇はあるものの、輸送してもらえている状況です。

□1-1. ドイツ国内の輸送

Covid-19の影響による人手不足のためか、出荷場所の輸送開始に、1週間以上待たされる状況です。現地での税金に類する費用、荷物を積み込むための費用が増加しています。

□1-2. 航空機による輸送

ロシアの領空飛行禁止措置の関係から、ロシア上空を飛ぶことが出来ません。そのため飛行ルートは、遠回りになっています。

遠回りするため飛行距離が長くなること、それに加え燃料価格が高騰していることもあり、輸送費の値上げが発生しています。

輸送委託先からの報告によると、輸送キャパシティは、2021年10月から2022年1月の期間に対して、4割減との情報を頂いています。そのため、輸送する飛行機が決まるまで、1週間以上必要になってきています。

■2

弊社にご依頼いただいている輸入に関しては、順次日本に到着しています。

ロシア・ウクライナ情勢が好転しない限りは、輸送費は高止まりし、到着までの期間はさらに長くなることはお含みいただいたほうがよい状況です。

到着までの期間は、平常時3~4週間のところ、現時点では5週間以上と予想しています。

現状をお知らせすることで、ご判断の一助になりましたら幸いです。

(以上)